

Rénovations à la Cathédrale



photo : Camille Séguy

La Cathédrale de Saint-Boniface se refait une beauté depuis le 9 août. La compagnie de construction J&D Penner, supervisée par Bockstaël Construction, y travaillera jusqu'à la fin août. « On refait le trottoir autour du terrain de la Cathédrale, ainsi que le parvis à l'intérieur des murs anciens, explique l'assistante administrative de la Cathédrale de Saint-Boniface, Pascale Dalcq. C'était une question d'esthétique mais surtout de sécurité. Les pierres étaient inégales, plusieurs étaient brisées et il y avait des trous, donc les gens risquaient de tomber et l'eau s'écoulait mal. » De même, la grille d'entrée dans le cimetière de la Cathédrale, le long de l'avenue Taché, est en cours de restauration car elle était rouillée, et donc pouvait s'avérer dangereuse. Les travaux ne semblent toutefois pas affecter le quotidien à la Cathédrale de Saint-Boniface, que ce soit pour ce qui est des messes, des visites guidées ou encore des spectacles du Théâtre dans le cimetière. « On a tout continué comme prévu pendant les travaux, y compris les visites guidées de la Cathédrale, et on n'a reçu aucune plainte », indique Pascale Dalcq. Pour sa part, le comédien du Théâtre dans le cimetière, Alexandre Quesnel, assure que « les travaux ne font pas trop de bruit donc ça ne nous dérange pas pour nos dialogues. On s'adapte bien ». La seule contrainte a été de « modifier nos déplacements car on n'a plus accès partout, mais ça ne nous a pas obligés à changer nos textes, précise-t-il. On en a juste profité pour intégrer la construction dans nos blagues. On improvise beaucoup à ce sujet! » D'autres travaux sont prévus à la Cathédrale de Saint-Boniface, notamment le remplacement du toit au printemps prochain.